

山形県・寒河江市「緊急事態宣言」

山形県民・寒河江市民の皆様へのメッセージ

山形県内では、3月中旬から新型コロナの感染者が急増しております。3月25日には、一日の感染確認としては過去最多となる49人の新規感染者が確認されるなど、県内は感染の第3波に突入している状況であり、急激な感染拡大に大変な危機感を持っております。

寒河江市では、3月16日から26日まで11日間連続で新規感染者が確認されています。直近1週間では21人を数え、人口10万人に対する割合は51.2人と極めて高い水準となっているほか、直近1週間の感染経路不明者の割合も19.0%と高く、飲食店関連の感染事例も複数みられるなど、今後のさらなる感染拡大、ひいては医療の崩壊を招くことが危惧されます。

このため、3月27日の山形県新型コロナウイルス感染症に係る危機対策本部において、山形市に加え、寒河江市についても注意・警戒レベルをレベル5【非常事態】に引き上げたところです。

感染の急拡大により、病床使用率が高まり、医療提供体制は危機的な状況に陥っております。これ以上の感染拡大を何としても阻止し、医療崩壊が現実とならないよう、山形県と寒河江市が連携し、寒河江市を対象とする緊急対策を実施することといたしました。

山形県民の皆様、寒河江市民の皆様には、御自身と大切な人の命と健康、生活を守るため、緊急対策の趣旨を御理解いただき、ぜひ御協力をいただきますよう、お願いいたします。

令和3年3月27日

山形県知事 吉村 美栄子

寒河江市長 佐藤 洋樹